いつもお世話になっております。今月分の請求書を送付いたしますので、

何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます

在しているのかもしれません。

立冬をすぎ、急に寒くなってきた大阪です。皆様はいかがお過ごしでしょうか。

秋とはおもえぬ気温の某休日、爽快に目覚めた私は、「今日はなんと気持ちのいいお天気!! そうだ! 伊勢に行こう」と布団のなかで思いつきました。 大阪上本町という駅から、近鉄電車の快速に乗って 2 時間 10 分で(有料特急なら 1 時間 45 分)伊勢に到着です。

伊勢といえば、パワースポットとして大人気の「伊勢神宮」ですが、「内宮(ないくう)」にお詣りされる方が一番多いようです。五十鈴川にかかる大きな橋や、近くのおはらい町・おかげ横丁に行かれたなら、そちらが内宮です。4キロほど離れた「外宮(げくう)」へ行かれた事もあるかもしれません。パワースポットかどうかはともかくとして、どちらも満ち溢れる清涼な空気にいつも感動します。

内宮・外宮のほかにも、伊勢市周辺には沢山の別宮、摂社、末社、所管社があり、全 125 社で伊勢神宮は成りたっています。

その「125 社を巡る」というのが、ここ数年のマイブームであります。 神職や地元の方など大勢の人々が 125 柱の神様をおまつりしてきたということに感銘を受け、「全部を見てみたいなー」と思ったのが事の始まりです。 悠久の昔から多くの人の手によって守り継がれてこそ、あの特別な空気感は存

個人的なお願いをするのは場違いな様に思い、この場所に来られたことへの感謝と、この地の平安と繁栄を、いつもお祈りしています。・・・とは言いつつ、最近はお詣りすることよりも、見知らぬ町をぶらぶらと歩き、時にはレンタルサイクルで、はたまた下手な運転のレンタカーでの行脚が、楽しみとなっています。

この日は伊勢市駅でローカル電車にのりつぎ、田丸へむかいました。駅前からは、ひたすら田舎道を歩くばかりです。あたりは見渡す限りの田んぼ。お天気が良すぎて暑いくらいでした。

125 社巡りハイキングコースの本を片手に、畦道の草花をながめ、コオロギを見つけたり、写真を撮ったり・・・。この辺の田畑は、ちょうど肥料を撒いた後だったのか、どこへいっても肥料の芳ばしい香り(?)が漂っていましたが、それもまた一興です。

昼食を頂いたお店の方が、「袖振り合うも他生の縁ですから」と言って、途中 まで車で送ってくださるという、スペシャルな幸運にも恵まれました!

結局、13 キロほど歩いて、小社神社~奈良波良神社~鴨下神社~鴨神社と4社を巡ることができました。日が完全に落ちるまえに、田丸駅のとなりの外城田駅にたどり着き、帰路に着きました。2009 年からはじめ、年に1~2回のペースでようやく50 社ほどめぐりました。冬がおわればまた、ご報告できるかもしれません。

日増しに寒さは深まり、冬にむけてまっしぐらという感じですが、皆様どうぞ 風邪など召しませんように。素敵な冬になりますように。



田丸駅からスタート



中央のこんもりとした森がめざす場所



小社神社 写真でみても美しいです



葉牡丹の苗がパッチワークみたい



野の花亭でランチ

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311